



Visita de la asociación del alzheimer al INCYL

NEUROCIENCIAS

:: **WORD.** La Universidad de Salamanca viene abriendo sus puertas a las asociaciones de enfermos para entablar vías de colaboración. En este contexto, miembros de la Asociación de Familiares de Enfermos de Alzheimer (AFA) efectuaron ayer una visita guiada a las instalaciones del Instituto de Neurociencias de

Castilla y León (INCYL) de la entidad académica salmantina. La asociación coopera con este centro a través de un convenio de colaboración que fue firmado en el año 2011 con la Usal, encaminado a la presentación y exposición razonada a los tutores legales de consentimientos firmados escritos, tanto de la donación de tejidos neurológicos como de datos de la historia clínica de los diferentes enfermos, para así promover la investigación sobre la enfermedad del alzheimer.



Los miembros de AFA, en una charla informativa en el INCYL. :: A.G.A.